
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa:  SOLICITA AO SETRAN ESCLARECIMENTO SOBRE NÃO HAVER SINALIZAÇÃO 

DE CARGA E DESCARGA EM FRENTE A AGENCIA DE CORREIOS LOCAL. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   274/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Ilustríssimo Senhor Ronaldo Luís, Chefe do Setor de Trânsito – SETRAN, 

solicitando esclarecimento sobre não haver sinalização de carga e descarga em frente a 

Agência de Correios local. 

De quem é a responsabilidade, compete ao Correio ou ao SETRAN a colocação 

desta placa? 

 

Agradeço a atenção e aguardo  as informações solicitadas. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 17 de abril de 2015 

 

 

 

 

LEONILDES CHAVES JUNIOR 

VEREADOR – PC do B 

 


